

approuvé par l'Ingénieur en Chef, recommandant qu'ordre soit donné à la "Montreal Water and Power Co." de poser deux bornes-fontaines, l'une Avenue Westmount et l'autre Avenue Trafalgar, moyennant une redevance de \$25.00 par an par borne-fontaine.

Résolu: De faire rapport au Conseil en conséquence.

7.—Soumis un rapport de l'Inspecteur de la Cité, approuvé par l'Ingénieur en Chef, "re" demande de la Cie du Pacifique de faire effacer la ligne homologuée de partie des rues Frontenac et Verchères, déclarant que d'après les termes d'un contrat notarié intervenu entre la Cité et ladite Compagnie, en date du 16 mai 1908, la Cité est tenue de faire application à la Cour Supérieure pour l'effacement des lignes homologuées de la rue Frontenac, depuis les limites sud-est des terrains de l'Abattoir jusqu'à la rue Verchères, et de la rue Verchères, depuis la limite du quartier Hochelaga, tel que montré sur les plans produits, et recommandant en outre que rapport soit fait au Conseil, à l'effet de faire donner instructions aux Avocats de la Cité de prendre les procédures nécessaires pour obtenir l'effacement desdites lignes homologuées.

Résolu: De faire rapport au Conseil en conséquence.

8.—Soumis un rapport du Chef de Police attirant l'attention du Bureau sur le fait que M. Wm. Rochon est à construire une maison en arrière de son lot, No. 454 Parc LaFontaine, et qu'il se sert du mur du poste de police No 14 comme d'un mur mitoyen.

Résolu: De référer à l'Ingénieur en Chef avec instructions de prier le Département en Loi de protester M. Wm. Rochon sous le plus court délai.

9.—Soumise une requête de résidents du quartier Emard, demandant que M. Jos. Payette, marchand de bric-à-brac, soit exempté du paiement de sa licence.

Résolu: De référer au Surintendant du Département des Licences.

10.—Le rapport du docteur J. E. Laberge sur les cas de maladies contagieuses déclarées pendant la semaine finissant le 6 mai 1911, est soumis et déposé.

11.—Soumise une communication de M. J. W. Pugsley, assistant-secrétaire du Département des Chemins de Fer et Canaux, déclarant que la compagnie qui a fait application pour faire approuver par le Ministre le tracé de ses lignes dans la Cité de Montréal, est la "Montreal Central Terminal Railway Co."

Déposée sur le bureau.

12.—Soumise une communication du Secrétaire du Conseil d'Hygiène de la Province, au sujet des eaux stagnantes qui se trouvent dans le dépotier municipal établi dans une ancienne carrière, coin des rues Brebeuf et Laurier, suggérant de pomper cette eau et de la refouler dans l'égout de la rue Dufferin qui pourrait être prolongé pour cette fin.

Résolu: De référer à l'Ingénieur en Chef pour étude de cette suggestion, et rapport.

13.—Soumis un rapport du Surintendant des Egouts, transmettant des détails, listes de paie, etc., en rapport avec le montage et le démontage de la passerelle Laporte et le curage du Bassin Elgin.

Résolu: De référer au Contrôleur de la Cité.

14.—Soumis un rapport de l'Ingénieur en Chef, au sujet de la demande de M. des Trois Maisons, de fournir l'eau à la municipalité du Sault au Récollet.

Résolu: De prier M. des Trois Maisons de rencontrer le Bureau à ce sujet.

15.—M. le commissaire Lachapelle attire l'attention du Bureau sur le fait que certaines personnes jouent au golf sur la Ferme Fletcher, ce qui constitue un danger pour le public.

Résolu: De prier le Surintendant du Parc Mont-Royal de rencontrer le Bureau pour l'informer du nom de ceux qui jouent au golf à cet endroit et en vertu de quelle autorisation.

16.—Le Trésorier de la Cité se présente devant le Bureau et demande qu'une clause soit insérée dans les spécifications pour les travaux permanents, à l'effet que des bons de sécurité seront acceptés à la place de chèques acceptés.

A l'étude.

7.—Résolu: De prier le Surintendant de l'Incinération de

report be accepted.

6.—Submitted a report from the Superintendent of the Aqueduct, approved by the Chief Engineer, recommending that the Montreal Water & Power Co., be ordered to lay two hydrants, one in Westmount Avenue and the other in Trafalgar Ave., the rental to be paid to be \$25.00 per annum for each hydrant.

Resolved: That a report be made to Council accordingly.

7.—Submitted a report from the City Surveyor, approved by the Chief Engineer, "re" application of the C. P. R., to erase the homologated lines of Frontenac and Verchères streets, stating that, in view of the terms of the notarial contract passed between the City and said Company, on the 16th May 1908, the City is bound to apply to the Superior Court for the erasure of the homologated lines of Frontenac street, from the south-eastern limits of the Abattoirs grounds to Verchères street, and of Verchères street from the limits of Hochelaga Ward, as shown on the plans submitted, and furthermore, recommending that a report be made to Council asking that instructions be given to the City Attorneys to take the necessary proceedings in order to have the said homologated lines erased.

Resolved: That a report be made to Council accordingly.

8.—Submitted a report from the Chief of Police, calling the attention of the Board to the fact that Wm. Rochon is building a house in rear of his lot, No. 454, LaFontaine Park, and that he is using the wall of police station, No. 14 as party wall.

Resolved: That said report be referred to the Chief Engineer with instructions to ask the Law Department to protest Mr. Wm. Rochon without delay.

9.—Submitted an application from the residents of Emard ward, asking that Mr. Jos. Payette, junk dealer, be exempted from paying his license.

Referred to the Superintendent of the License Department.

10.—The report of Dr. J. E. Laberge on cases of contagious diseases reported during the week ending the 6th May 1911, was submitted and filed of record.

11.—Submitted a communication from Mr. J. W. Pugsley, Asst.-secretary of the Department of Railways and Canals stating that the Company which has applied to the minister to have the sketch of its lines in the City of Montreal, approved of, is the Montreal Central Terminal Railway Co.

Laid on the table.

12.—Submitted a communication from the secretary of the Provincial Board of Health, anent the stagnant water of the municipal dump established in an old quarry, corner of Brebeuf and Laurier streets, suggesting that said water be pumped into the sewer on Dufferin street which might be extended for that purpose.

Resolved: To refer the same to the Chief Engineer for examination and report.

13.—Submitted a report from the Superintendent of Sewers, transmitting details, pay lists, etc., in connection with the erection and dismantling of the Laporte overhead bridge and the cleaning of Elgin Basin.

Referred to the City Comptroller.

14.—Submitted a report from the Chief Engineer, anent the request of Mr. Des Troismaisons, to supply water to the municipality of Sault au Récollet.

Resolved: That Mr. Des Troismaisons be invited to meet the Board in this connection.

15.—Mr. Commissioner Lachapelle called the attention of the Board to the fact that certain persons were playing golf on Fletcher's Field, which constituted a danger to the public.

Resolved: That the Superintendent of Mount Royal Park be requested to meet the Board and to give them the names of those who play golf there and inform them under whose authorization they do so.

16.—The City Treasurer appeared before the Board and asked that a clause be inserted in the specifications for permanent works, to the effect that security bonds shall be accepted in lieu of accepted cheques.

Under consideration.

7.—Resolved: That the Superintendent of the Incinera-